



## Phebe Carter

Vivió entre 1807 y 1885.

Se ganaba la vida cosiendo y como maestra de escuela.

Se casó con Wilford Woodruff.

Phebe Carter se bautizó cuando tenía unos veinticinco años, y dejó a su familia para unirse a los santos. En una ocasión se enfermó y parecía que iba a morir. En una visión, dos ángeles le dijeron que podía escoger entre ir al mundo de los espíritus o quedarse. Ella escogió quedarse y se levantó de nuevo después de que su esposo terminó de darle una bendición del sacerdocio. Luego salió a servir en una misión a los 37 años de edad.